





## La Comisión del Mes: Amazonas

La Comisión Regional de Moralización de Amazonas (CRM) desde el año 2016, ha realizado seguimiento a la prestación del servicio de acueducto y alcantarillado en el municipio de Leticia; con el propósito de superar las dificultades que presenta el suministro de agua y contribuir en la calidad de vida de la población.

Como resultado del seguimiento adelantado, la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios sancionó al contratista EMPUAMAZONAS S.A prohibiendo la prestación del servicio, al no contar con capacidad para proveer con calidad, eficiencia y oportunidad a la población. Por su parte, la Alcaldía Municipal, atendiendo las recomendaciones hechas por

la Comisión, liquidó unilateralmente el contrato No. 008 de 2007, suscrito con dicha empresa, por valor de \$3.296.368.691. Así mismo, asumió la prestación del servicio desde el año 2017, realizadando adecuaciones de infaestructura y actualizando el censo de usuarios para los procesos de medición y facturación.

La CRM a fin de asegurar la calidad del agua que recibe la población, continuará vigilando la operación del acueducto, a través del seguimiento al cumplimiento del programa de gestión solicitado por la Superintendecia de Servicios Públicos Domiciliarios.



# ¿Qué está pasando en las regiones?

#### Las Comisiones de la mano con la ciudadanía

En cumplimiento de su Plan de Acción, el pasado 22 de marzo de 2018 la CRM del Chocó adelantó una capacitación en el municipio de Novita dirigida a líderes comunitarios, veedurías ciudadanas y estudiantes sobre la Ley 850 de 2003 y la Ley 1712 de 2014, por medio de la cual se reglamentan las veedurías ciudadanas y se establece el acceso a la información pública, respectivamente.

La capacitación contó con la participación de 5 veedurías del municipio y más de 60 estudiantes. En adelante, gracias a la gestión realizada por la Secretaría de Transparencia, las actividades de Control Social y Participación Ciudadana, se realizarán en coordinación con la Red Departamental de Apoyo a las Veedurías.

# Comprometidos con el empoderamiento de la ciudadanía y de la población estudiantil



CRM Chocó 22 de marzo de 2018

### Las CRM de frente atacando la corrupción

#### Comprometidos con las viviendas de los Boyacenses



CRM Boyacá 6 de marzo de 2018

La Comisión Regional de Moralización de Boyacá realizó una mesa técnica de seguimiento a los proyectos de vivienda de interés prioritario, denominados: "Estancia el Roble" y "Torres del Parque, sobre los cuales se han presentado denuncias por deficiencias en su construcción. Con la participación de los representantes del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, del Fondo Nacional de Vivienda -FONVIVIENDA, del Fondo Financiero de Proyectos de Desarrollo - FONADE, de la Gobernación de Boyacá y de la Alcaldía Municipal de Tunja; se analizaron los resultados del estudio realizado por la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, sobre las fallas identificadas en las construcciones. En el mes de mayo se presentarán los hallazgos finales y la CRM exhortarán a las autoridades competentes a tomar decisiones para superar esta problemática.

## TRANSPARENCIA ES CONCIENCIA

#### Conversemos en redes sociales





@STransparencia

